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Abstract (en)
[origin: WO9215270A1] A wheelchair restraint has a flat base (1) anchorable to or forming part of a floor. An abutment (9) can be hinged up from
the base, to incline upwardly and forwardly, perharps supported by a strut (15) or limited by a flexible tie. At the rear, anchorage points (4) have
adjustable belts (5) which can be formed into loops and fastened back near those points. With a wheelchair straddling the base, the abutment (9)
is raised to engage the rear of the wheelchair frame, well above main axle level, while the belts (5) are pulled tight around lower parts of the frame.
Final full tensioning can be applied by shifting the abutment (9) marginally forwards.

Abstract (fr)
Un dispositif de blocage de chaise roulante possède une base plate (1) pouvant être ancrée sur un plancher ou faisant partie de ce dernier. Une
butée (9) peut être relevée depuis la base, de manière à s'incliner vers le haut et vers l'avant, éventuellement soutenue par une contre-fiche (15)
ou retenue par un lien flexible. A l'arrière, des points d'ancrage (4) comportent des sangles réglables (5) formant des boucles, que l'on peut serrer
à proximité de ces points. Lorsqu'une chaise roulante enjambe la base, la butée (9) est relevée pour entrer en contact avec l'arrière du châssis de
la chaise roulante, bien au-dessus du niveau de l'essieu principal, et les sangles (5) sont serrées autour des parties inférieures du châssis. On peut
appliquer une tension maximale en poussant la butée (9) légèrement vers l'avant.
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